

Infos Gaza 769 bis

Ramadan, un mois béni de solidarité dans la bande de Gaza



Photo: CPI

Samedi 4 juillet 2015

Le ciel est encore rouge ; quelques minutes seulement avant la disparition du soleil, avant l'appel à prière du soir, avant le moment où les fidèles musulmans rompent leur jeûne, Mohammed Afana et ses camarades se mettent sur les carrefours de la ville de Gaza. Ils distribuent de petits repas aux fidèles qui n'ont pas assez de temps pour arriver chez eux et manger en temps voulu.

Par cette initiative lancée par le mouvement de la résistance islamique Hamas au sud de la bande de Gaza, le jeune Afana et ses camarades voudraient offrir aux fidèles passants un repas rapide les aidant avant d'atteindre leurs domiciles.

Des dizaines de jeunes volontaires participent à cette campagne commencée depuis le début du mois béni de Ramadan. Ils portent une tenue spécifique au service populaire du mouvement du Hamas du sud de Gaza. Ils se répandent sur les six carrefours du sud de Gaza : Dawla, Asqoula, Al-Majmaa Al-Islami, As-Sarya, Al-Maghribi, Al-Amen.

Une touche de solidarité

Mohammed Abou Chaaban, coordinateur de la campagne, informe notre Centre Palestinien d'Information (CPI) que « Ramadan, le mois de bienfaisance » est une campagne sociale offerte par le mouvement de la résistance islamique Hamas au peuple palestinien de la bande de Gaza, en solidarité avec ce peuple qui subit toutes sortes de pressions et un injuste blocus.

La campagne est destinée aux carrefours où beaucoup de monde passent. Les jeunes du mouvement du Hamas y distribuent un peu de dattes et de l'eau, avant l'appel à la prière. Une quinzaine de milliers de fidèles pourront profiter de cette campagne durant ce mois béni de Ramadan.

La campagne est destinée à renforcer le sens de solidarité avec et entre les Palestiniens et réduire les accidents de la circulation accélérés à la fin de l'après-midi, un peu avant l'appel à la prière.

Le coordinateur de la campagne confirme que le mouvement du Hamas essaie par tous les moyens de présenter tous les soutiens possibles aux fidèles et aux nécessiteux, pendant et après le mois béni de Ramadan.

Activités variées

Abou Chaaban souligne que cette campagne fait partie d'un groupe d'activités préparées par le mouvement du Hamas du sud de Gaza, pour bien accueillir et bien vivre le mois béni de Ramadan.

Avant cette campagne, une autre l'a précédée. Plus de sept cents jeunes, membres du Hamas, avec certains de leurs leaders, ont participé au nettoyage des carrefours principaux de la ville de Gaza. Une initiative pour bien accueillir ce mois béni, l'accueillir dans un environnement propre et beau.

Un autre projet verra bientôt le jour, indique-il enfin. « Une tasse de café » sera des rassemblements culturels, des cercles de loisirs organisés dans des lieux publics, ouverts à tout le monde. Autour du café arabe, les problèmes des citoyens en général et des jeunes en particulier seront discutés et mis sur la table pour y trouver des solutions possibles.